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Piraccinjuba, 10 de julho de 2023. 

INbICAÇO  

Senhor Presidente, 

O Vereador Olair Alves De Souza, signatário, com assento nesta Casa 

Legislativa e no uso da atribuição que lhe confere o artigo 76 do Regimento Interno 

da Câmara Municipal de Piracanjuba, solicita a Vossa Excelência que, depois de 

cumprido o trâmite, seja enviado ofício ao Sr. Claudiney Antonio Machado, bigníssimo 

Prefeito Municipal. 

Indicando-lhe 

Ao Executivo Municipal através da secretaria de obras e serviços 

públicos que proceda com o plantio de ipê no espaço de uma guerobeira a outra, depois 

que estiverem em um tamanho razoável fazer a retirada de todas as guerobeiras dos 

canteiros da cidade localizadas em frente à Câmara Municipal, em frente a Prefeitura 

Municipal e nos canteiros centrais das duas pistas do colégio Leo Lynce Avenida: 

Antonio Batista Arantes. 

Justificativa 

A presente indicação tem por objetivo revitalizar os canteiros de todas 

as avenidas citadas acima, proporcionando um aspecto mais bonito para nossa cidade. 

As guerobeiras possuem frutos e folhas de grandes dimensaes que necessitam que 

sejam removidas regularmente para evitar acidentes que possam vir a ocorrer. No 

lugar das guerobeiras que se plante árvores de ipê, árvores típicas de nossa regido, 

haja vista, que esta revitalizaçao irá embelezar a cidade, proporcionar uma vista 

agradável aos olhos dos moradores e visitantes que pela cidade trafegam, tornando 

o clima mais agradável, visando uma melhor qualidade de vida que irá beneficiar toda 

comunidade. 
Vereador Olair Alves De Souza 


